

Jumlah Kasus Kematian Flu Burung Masih Tertinggi di Indonesia

Sejak 2003 hingga 2023, ada 168 kematian manusia akibat flu burung di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemkes) mengingatkan pentingnya pencegahan flu burung. Sebab, Indonesia menjadi salah satu negara yang memiliki kasus kematian manusia akibat infeksi virus H5N1 penyebab flu burung yang terbanyak di dunia.

"Jadi flu burung juga harus diwaspadai karena yang sakit itu hewannya, tapi dia bisa menular ke manusia," kata Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular Kemenkes Imran Pambudi dalam Siaran Sehat yang diikuti di Jakarta, kemarin.

Berdasarkan data Orga-

nisasi Kesehatan Dunia (WHO), Imran mengatakan, ada 871 kasus terkait flu burung pada manusia sejak kasus flu burung ditemukan pada tahun 2003 hingga 2023. Dari jumlah tersebut, tercatat ada 458 kematian akibat flu burung pada manusia.

Sebanyak 168 di antaranya terjadi di Indonesia, menjadikannya sebagai negara dengan kematian manusia akibat flu burung terbanyak di dunia. Jumlah kematian tersebut disusul oleh Mesir 120 jiwa, Vietnam 64 jiwa, Kamboja 38 jiwa, dan Cina 32 jiwa merujuk dari data yang sama.

"Semua kasus yang terpapar unggas terinfeksi, berasal

dari kontak langsung," kata Imran.

Imran kemudian menjelaskan bahwa flu burung aslinya termasuk ke dalam penyakit zoonosis atau penyakit yang berasal dari hewan dan bisa menulari manusia. Biasanya, penyakit tersebut berasal dari kucing, anjing atau kelelawar. Namun, flu burung disebabkan oleh unggas yang terinfeksi.

Cara penularannya patut diwaspadai, yakni akibat adanya kontak langsung dengan sekret atau tinja binatang yang terinfeksi. Penularan pun bisa melalui udara, utamanya yang tercemar oleh virus influenza.

Berbagai benda yang telah terkontaminasi virus pun juga bisa menularkan penyakit ke manusia. Masa inkubasi virus terjadi dalam kurun waktu satu sampai tujuh hari, dengan rata-rata penularannya tiga hingga lima hari.

"Saat ini, terdapat tujuh varian utama (clade), dengan 38 sub-clade, di mana 21 di antaranya dilaporkan pada manusia," ujar Imran.

Oleh karenanya, Imran mengimbau masyarakat untuk terus waspada terhadap zoonosis dan memahami gejala dari infeksi flu burung pada manusia. Beberapa gejalanya adalah mengalami demam lebih dari 38 derajat Celsius, lemas, batuk, nyeri tenggorokan, nyeri otot, nyeri perut, nyeri dada, dan diare.

"Utamanya pasien mempunyai riwayat dengan unggas yang sakit atau mati mendadak," katanya.

Imran mengingatkan, penyakit flu burung dapat berkembang sangat cepat menjadi penyakit paru berat dengan sesak napas, pneumonia, sindrom distres pernapasan akut dan perubahan neurologis (perubahan mental atau

kejang). Ia pun meminta setiap pihak untuk secara komprehensif bekerja sama menjaga kesehatan diri dan lingkungan serta menerapkan prinsip one health (satu sehat) supaya flu burung tidak menyebar semakin meluas di Indonesia maupun secara global.

Imran juga meminta bagi pihak yang mengalami gejala untuk tidak merasa takut. Ia menyerukan pencegahan timbulnya kepanikan dalam masyarakat. Utamakan segera membawa pihak yang diduga terinfeksi ke fasilitas kesehatan sehingga bisa segera dilakukan tata laksana yang sesuai dengan diagnosis.

"Tentu saja penyakit zoonosis ini meskipun tidak terlalu banyak membunuh seperti Covid-19 ya, tetapi dampaknya terhadap ekonomi kita cukup besar, terutama bagi para peternak," katanya. ● tom

Pemeriksaan Kesehatan Dini Anak Bisa Mencegah Stunting

JAKARTA (IM) - Pemerintah terus berjuang mengatasi stunting. Apalagi stunting terjadi karena anak-anak kurang gizi, akibatnya tumbuh kembang anak pun lebih rendah dari standar seuasianya. Meski demikian, banyak yang salah mengartikan stunting hanya bisa terjadi pada anak-anak kalangan menengah ke bawah.

Dokter spesialis anak dengan keahlian khusus di bidang endokrinologi anak dari Fakultas Kedokteran Universitas Indonesia (FKUI) Prof. dr Aman Bhakti Pulungan, PhD, SpA(K) menyebut, stunting bisa dialami oleh semua anak dari berbagai level ekonomi.

"Jadi penyebab masih tingginya angka stunting di Indonesia sangat kompleks," ujar dia dalam ket-

erangannya tertulisnya seperti dilansir dari Antara.

Aman Pulungan mengatakan banyak orangtua tidak menyadari bahwa pemeriksaan kesehatan secara dini untuk anak dapat membantu mencegah stunting, dan penyakit-penyakit lainnya, termasuk diabetes yang saat ini banyak dialami oleh anak-anak usia dini.

Stunting, dikatakan Aman, tidak hanya mengenai permasalahan tinggi badan, namun juga bisa memengaruhi perkembangan fisik dan kognitif yang tidak optimal seperti lambat berbicara atau berjalan, hingga sering mengalami sakit.

Stunting penyakit yang harus dicegah dengan cara memberikan nutrisi dan gizi yang dibutuhkan anak. Anak-anak juga harus diberi susu yang benar, bukan susu kental manis. ● tom

Ahli Sarankan Ibu Hamil Jangan Minum dari Botol Plastik, Ini Bahayanya



JAKARTA (IM) - Para ahli merekomendasikan minum dari botol kaca atau logam untuk para ibu hamil (bumil). Ini dikarenakan meningkatnya kekhawatiran partikel mikroplastik yang dapat merusak kesehatan bumil bahkan janin.

Seorang ahli histologi dan embriologi di University of Rome Tor Vergata, Italia, Dr Luisa Campagnolo, memperingatkan ada banyak bukti bahwa mikroplastik dan nanoplastik berakumulasi di jaringan manusia. Studi sebelumnya juga menunjukkan partikel mikroskopis dapat berakumulasi di aliran darah manusia dan bahkan plasenta.

Tetapi sebuah studi baru pada tikus yang dipresentasikan pada konferensi tahunan American Association for the Advancement of Science, menunjukkan plastik yang tertelan dapat berakumulasi di organ janin itu sendiri. "Ada indikasi bahwa kemungkinan besar janin menjadi target partikel plastik, karena plasentanya," kata Dr Campagnolo.

Penelitian sebelumnya menyebutkan partikel plastik yang menembus jaringan manusia dapat memengaruhi produksi hormon tertentu, dan karenanya dapat mengganggu proses biologis.

Dan sementara penelitian tentang efek partikel plastik pada kesehatan manusia masih dalam tahap awal. "Penting untuk tidak langsung mengambil kesimpulan tentang potensi bahayanya, ada langkah sederhana yang dapat diambil untuk

melindungi diri," kata dia.

Botol plastik sekali pakai dapat mengeluarkan kotoran, terutama saat terkena sinar matahari, yang kemudian dipakai minum. Ia menyarankan sebaiknya menghindari plastik untuk wadah makanan, seperti gunakanlah wadah kaca dalam oven microwave.

Seorang ahli nanosains dan bioteknologi lingkungan di Rutgers University, New Jersey, Amerika Serikat, Dr Philip Demokritou, mengatakan temuan terbaru dari studi yang diterbitkan bulan lalu di jurnal Nanomaterials pada hewan pengerat dan ini sangat mengkhawatirkan.

"Dari perut hewan hamil, 24 jam kemudian kami menemukan mikroplastik dan nanoplastik di plasenta. Lebih penting lagi, kami menemukan itu di setiap organ janin, yang menunjukkan potensi efek perkembangan," papar Dr Demokritou.

Ia menyerukan lebih banyak penelitian untuk memahami implan partikel plastik pada kesehatan manusia, dan memperbarui upaya untuk mendarung bahan atau beralih ke alternatif yang lebih mudah terurai. "Saya tidak ingin menakuti-nakuti orang tetapi ini adalah kontaminan yang muncul dan kami memiliki banyak hal yang tidak diketahui dalam hal risikonya," kata dia.

Setiap orang mengonsumsi kira-kira 5g mikro dan nanoplastik per pekan. Itu setara dengan kartu kredit masuk ke perut setiap pekan. Kita tidak bisa kembali ke Zaman Batu, tapi sebagai manusia kita perlu menjadi lebih pintar, menganut konsep berkelanjutan, untuk menghindari krisis seperti ini. ● tom

SAMBUNGAN

"Mulai Senin (6/3) ini sudah kita lakukan pemanggilan (69 pegawai harta tak wajar) untuk dilakukan klarifikasi dan pemeriksaan. Targetnya kita selesaikan dalam 2 minggu ini," ungkap Awan kepada wartawan, Selasa (7/3).

Kendati, Awan tidak merinci sudah ada berapa pegawai yang dipanggil. Sebelumnya, ia menuturkan pihaknya menemukan harta tak jelas di 69 pegawai Kemenkeu sepanjang 2020 dan 2021.

Ia menjelaskan berdasar-

69 Pegawai Kemenkeu Diduga...

kan hasil analitik, pihaknya melakukan cek formal juga material terkait anomali harta kekayaan pegawai internal. Setelah ditemukan ketidakwajaran, Awan mengatakan pihaknya mengecek lagi, mulai dari harta yang tidak dilaporkan hingga transaksi mencurigakan.

"Untuk LHK 2019 artinya yang dilaporkan 2020 itu ada 33 pegawai tidak clear. Untuk LHK 2020 atau pelaporan 2021 ada 36 pegawai tidak clear. Total ada 69 pegawai

tidak clear. Selanjutnya akan kami panggil, klarifikasi, untuk dilakukan pemeriksaan," ujar Awan sebelumnya.

Kasus pejabat ber harta mewah menjadi santapan publik usai terungkapnya harta diduga tak wajar milik Rafael Alun Trisambodo sebesar Rp56 miliar.

Komis Pemberantasan Korupsi (PKP) pun ikut turun tangan. Lembaga tersebut mengakui telah mendapatkan informasi mengenai sejumlah kelompok pejabat di Kemen-

keu yang memiliki harta banyak dan cenderung terhubung antara satu dengan lainnya.

PKP mengistilahkan pejabat-pejabat dengan harta mewah tersebut dalam istilah 'geng'.

"Kita (PKP) juga mendengar ada geng-gengnya seperti ini. Tapi kan kita perlu cari tahu bagaimana polanya," ujar Deputy Pencegahan KPK Pahala Nainggolan.

Namun, Awan menolak berkomentar lebih rinci soal indikasi geng-geng pejabat

DARI HAL 1

berduit Kemenkeu. Menurutnya, lebih baik hal tersebut diklarifikasi ke KPK. Awan hanya mengaskan pihaknya bekerja sama dengan KPK dan PPAK terkait informasi yang perlu didalami.

"Diklarifikasi saja ke KPK. Kalau kami di Kemenkeu mengawasi pegawai. Untuk laporan harta kekayaan, kami sudah mempunyai sistem dengan data analitik untuk melihat adanya anomali," jelasnya. ● mar

(BUMD), swasta dan Notaris. Pada 17 Januari lalu, KPK menggeledah sejumlah ruangan di Gedung DPRD DKI Jakarta. ● mar

KPK Usut Aliran Dana Pengadaan Lahan...

"KPK saat ini sedang melakukan pengumpulan alat bukti terkait perkara dugaan korupsi untuk pengadaan tanah di kelu-

rahan Pulo Gebang, Kecamatan Cakung Jakarta Timur oleh Perumda SJ (Sarana Jaya)," ujar Ali, Jumat (15/7) lalu.

Kendati demikian, KPK belum mengumumkan pihak-pihak yang ditetapkan sebagai tersangka dalam perkara ini. Sejauh ini,

KPK telah memeriksa puluhan saksi yang terdiri dari pegawai Badan Pertanahan Nasional (BPN), pegawai Badan Usaha Milik Daerah

(BUMD), swasta dan Notaris. Pada 17 Januari lalu, KPK menggeledah sejumlah ruangan di Gedung DPRD DKI Jakarta. ● mar

Bayi Kembar Siam dengan...

Lahir pada 4 Maret 2023. "Bayi ini lahir pada hari Sabtu, tanggal 4 Maret 2023. Terlahir kembar siam. Nama bayinya Geva dan Gama," ujar paman Geva dan Gama, Gustaf, kepada wartawan, Selasa (7/3).

Bayi kembar siam ini terlahir dengan dua kepala dan satu badan. Malangnya, bayi

kembar siam ini hanya memiliki satu jantung. Kondisi keduanya juga masih belum stabil.

"Bayi ini lahir dengan kondisi 1 badan 2 kepala, 2 tangan, 2 kaki, dan 1 jantung. Kondisi bayi saat ini masih belum stabil, keduanya masih menggunakan bantuan alat

pernapasan," ungkapnya.

"Saat ini dokter tetap merujuk untuk perawatan yang lebih intensif yaitu ke RS tipe A yang memiliki NICU. Masih di RS Kartika Polomas," tuturnya menambalkan.

Gustaf mengatakan saat ini Geva dan Gama sangat

membutuhkan ruang NICU untuk perawatan intensif. Namun hingga saat ini NICU di beberapa RS di Jakarta sedang penuh. Dia berharap mendapat perhatian pemerintah setempat terkait permasalahan ini.

"Kami mohon dibantu untuk bayi Geva dan Gama

agar dapat perhatian khusus dari pemerintah. Sejak lahir 4 Maret lalu, dokter sudah merujuk ke RS tipe A yang memiliki NICU. Tapi sampai sekarang NICU semuanya penuh. Tidak ada penolakan dari RS, cuma NICU penuh. Kami berharap segera dibantu," ujar Gustaf. ● osm

Pembunuh Berantai Ditembak Mati...

Departemen Keamanan Publik wilayah Sao Paulo melaporkan Rodrigues tewas akibat sejumlah luka tembak di kota Mogi das Cruzes pada Minggu (5/2) waktu setempat. "Tersangka sempat melarikan diri," sebut Departemen Keamanan Publik wilayah Sao Paulo dalam pernyataannya, merujuk pada para pelaku yang menembak Rodrigues.

Penyebab penembakan yang menewaskan Rodrigues itu tidak diketahui secara jelas.

Rodrigues telah menghabiskan masa hukuman 42 tahun di penjara atas kasus pembunuhan yang menjeratnya. Sosoknya menjadi terkenal atas serangkaian wawancara dengan media Brasil, di mana dia mengklaim telah membunuh para korban-

nya karena mereka melakukan tindak kejahatan.

Dijuluki sebagai 'Pedrinho Matador' atau 'Pedro Kecil Si Pembunuh', Rodrigues juga mendapat julukan 'Dexter Brasil' yang merujuk pada serial televisi Amerika soal pembunuh berantai yang membantai para penjahat. Rodrigues bebas dari penjara tahun 2018 dan memulai

kehidupan baru sebagai social media personality, dengan lebih dari 250.000 follower pada aplikasi video Kwai.

Dengan profesi barunya, Rodrigues memposting soal kisah hidupnya, kasus-kasus berprofil tinggi dan memperingatkan kaum muda agar tidak melakukan kejahatan.

Kriminologi Ilana Casoy,

yang pernah bertemu Rodrigues, menggambarannya sebagai sosok pria karismatik yang 'ceria, santai dan cerdas', "Dia mempesona orang-orang - cerminan masyarakat kita, di negara di mana hanya 10 persen kasus pembunuhan diadili," tutur Casoy soal sosok Rodrigues saat berbicara dengan surat kabar lokal Folha de Sao Paulo. ● osm

Tangis David Pecah saat Siuman...

dirawat intensif di ruang ICU Rumah Sakit (RS) Mayapada, Jakarta Selatan.

Kabar tersebut disampaikan Jonathan Latumahinan ayah David yang merupakan pengurus pusat GP Ansor, melalui akun Twitternya. Dalam video singkat yang diunggahnya, Jonathan berusaha menenangkan David Ozora.

Ini untuk pertama kalinya David Ozora siuman setelah sejak 20 Februari 2023 atau selama 15 hari. Dokter sendiri memvonis David Ozora menderita diffuse axonal injury.

"Kamu harus sabar ya. Istigfar, Istigfar. Ledakkan kemarahanmu terus, nanti tenaga mu dipakai untuk penyembuhan, aku tahu kamu lagi marah, tapi cukup. Istigfar," kata Jonathan Latumahina dikutip dari akun Twitternya, Selasa (7/3).

Jonathan mengatakan, saat ini David Ozora sedang memasuki fase pemulihan. Kesadaran David juga sudah mulai meningkat.

"Saat ini david sedang memasuki fase pemulihan emosional. Kesadarannya

lambat laun meningkat, lebih sering membuka mata tapi belum aware dengan siapa dia kontak," ujar Jonathan Latumahina.

Sebelumnya, Tim Dokter medis RS Mayapada mengungkapkan kondisi terbaru dari David Ozora yang telah koma selama 8 hari di Rumah Sakit Mayapada, Kuningan, Jakarta Selatan. Dokter Franz Pangalila mengatakan, kondisi david saat ini sudah membaik, akan tetapi masih membutuhkan observasi menyeluruh.

"Kondisi dari David send-

iri saat ini mengalami perkembangan yang sangat signifikan setelah dirawat secara intensif di ICU," ujarnya kepada wartawan saat Konferensi Pers di RS Mayapada Kuningan, beberapa waktu lalu. O-mar Kapolda Metro Bezuk Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Fadil Imran menjenjuki David ke Rumah Sakit Mayapada, Setiabudi, Jakarta Selatan, Selasa (7/3). Berdasarkan pantauan, anak buah Fadil terlihat membawa parcel buah dan bunga berwarna putih.

Kedatangan Fadil disambut oleh sejumlah pengurus GP Ansor dan beberapa pihak di depan Lobi Rumah Sakit Mayapada sekitar pukul 16.04 WIB. Ia yang mengenakan baju dinas kepolisian terlihat tersenyum sambil menyalaminya.

Usai berbincang sebentar dengan orang-orang yang menyambut, Fadil diarahkan masuk menuju ruang rawat inap D. Setelah itu, rombongan tampak langsung masuk ke dalam. ● mar

Hotel Sultan Kembali ke Setneg...

Lalu terbit Sertifikat HGB Nomor 26 dengan luas 57.120 meter persegi dan HGB Nomor 27 seluas 83.666 meter persegi. HGB itu berlaku selama 30 tahun atau habis pada 2003.

Di sisi lain, BPN menerbitkan Surat Keputusan tentang Pemberian Hak Pengelolaan kepada Sekretariat Negara cq Badan Pengelola Gelanggang Olah Raga Bung Karno tahun 1989. SK tersebut memasukkan tanah HGB nomor 26 dan 27.

Pada tahun 2000, Indobuildco mengajukan perpanjangan Sertifikat HGB untuk 20 tahun

sehingga habis pada Maret 2023. Atas hal itu, Buildindoco mengugat ke PTUN Jakarta berharap bisa kembali mendapatkan HGB atas kawasan itu.

Pada September 2022, Pemerintah siap merevitalisasi kawasan Hotel Sultan jadi kawasan hijau. Hal itu dilakukan pasca menang gugatan di MA.

"Alhamdulillah hukumnya sudah clear, pemerintah sudah menang PK yang keempat kalinya. Kemudian HGB akan habis nanti bulan Maret dan April tahun 2023. Nah pasca itu kita akan memanfaatkan revit-

alisasi bagaimana Hotel Sultan, kawasan Hotel Sultan ini menjadi kawasan yang jauh lebih baik ya," kata Mensesneg Pratikno dalam akun YouTube Kemensetneg, Rabu 19 Oktober 2022 lalu.

Pratikno menjelaskan langkah revitalisasi juga sebelumnya dilakukan di Taman Mini Indonesia Indah (TMI). Dia berharap kawasan Hotel Sultan lebih bisa dimanfaatkan.

"Kita sudah melakukannya di taman mini, kita akan melakukannya juga di Hotel Sultan jadi kawasan hijau kawasan yang lebih bisa dimanfaatkan karena lokasinya

sangat-sangat sentral," ujar Pratikno.

Pratikno menyampaikan mengenai rencana revitalisasi kawasan Hotel Sultan itu setelah meninjau kompleks GBK. Dia menegaskan komitmen pemerintah untuk membangun kawasan ramah lingkungan.

Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Hadi Tjahjanto menyatakan siap menghadapi gugatan Ponjo Sutowo. "Sikap Kementerian ATR/BPN atas gugatan TUN tersebut adalah kami akan

mengikuti proses beracara di Pengadilan Tata Usaha Negara sesuai dengan hukum acara yang berlaku," kata Hadi dalam konferensi pers di Shangri-La Hotel Jakarta, Selasa (7/3).

Menurut Hadi, objek tersebut telah diperiksa, diadili, dan diputus dalam perkara perdata nomor 952/Pdt.G/2006/PN.Jak-Sel. Perkara ini telah diputus di Mahkamah Agung sampai dengan peninjauan kembali 1, 2, 3, dan 4 yang keseluruhan amar putusannya menyatakan objek perkara tersebut sah. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sekitaro.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sulazro.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Ali/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jenny), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratusas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500/leks (di luar kota Rp 3.000/leks), Harga Langganan Rp 50.000/1bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM